

SUD OUEST

Journal Sud-Ouest
6 Mars 2008



Carnet
de
campagne

MUNICIPALES

Laurent Peyrondet porte plainte

■ La liste Vivons Lacanau, et plus particulièrement sa tête de liste Laurent Peyrondet, sont la cible, depuis peu, d'attaques personnelles anonymes. « Des propos diffamatoires et injurieux ont été publiés sur un site Internet. De plus, un courrier personnel reprenant ces propos a été adressé sous enveloppe affranchie à plusieurs électeurs canaulais », relève Laurent Peyrondet. « Cette tentative de déstabilisation a échoué et notre équipe reste plus que jamais soudée. Une plainte a été déposée, poursuit-il. Nous condamnons l'utilisation de ce procédé, digne des époques les plus sombres de notre histoire, et souhaitons que les listes concurrentes dénoncent, elles aussi officiellement, ce type de pratique. »